

L'UNESCO demande au gouvernement mexicain d'enquêter sur l'assassinat de 3 journalistes



Mexico, 9 juillet (RHC-PL)- L'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture a appelé le gouvernement mexicain à enquêter sur l'assassinat de trois journalistes dans ce pays latino-américain.

L'UNESCO a demandé aux autorités mexicaines de faire toute la lumière sur ces crimes, qui ont ensanglanté le Mexique, du 26 juin au 2 juillet.

Dans un communiqué, la directrice générale de cet organisme international Irina Bokova, a condamné les assassinats de Filadelfo Sánchez, Gerardo Nieto et Juan Mendoza.



Radio Habana Cuba